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【日 時】令和元年 8 月 23 日（月）18：30～19：15 

【場 所】香美市役所 3 階会議室 

【出席委員】11 名 

武内委員、五藤委員、川越委員、福留委員、前田委員、大石委員、 

近藤委員、酒井委員、竹平委員、川俣委員、福石委員 

【欠席委員】4 名 

日向会長、森田委員、鎌田委員、嶋村委員 

【事務局等】11 名 

時久教育長、横山課長、原班長、宇根係長、横田主幹、坂本主幹（教育振興課） 

山崎係長、中村技幹（健康介護支援課） 

岩﨑所長、杉原技幹（子育て支援センター） 

五百木 麻貴（㈱ジャパンインターナショナル総合研究所） 

【傍聴者】なし 

【要 旨】 

１．開会    

  開会、時久教育長より挨拶。 

２．会議成立報告、資料確認  

事務局より会議成立報告、資料確認。 

３．議事 

（１）第２期香美市子ども・子育て支援事業計画策定に係る見込量について 

事務局より説明。 

〈意見・質疑等〉 

（委員）１０ページの一時預かり事業ですが、２号認定を見込まないものとすること 

について説明していただけますか。 

（事務局）２号認定については実施していないので、見込みを０にしております。 

（委員）私立幼稚園はありますが、幼稚園で一時預かり事業をしていないということで

すね。もう一つ、１７ページの養育支援訪問事業について見込よりも実績が多かっ

たことについて、どのような理由が考えられますか。 

（事務局）本日、担当課の職員がおりませんので、後日確認してご報告させていただき

ます。 

 

（２）第２期香美市子ども・子育て支援事業計画の素案について 

事務局より説明。 

 質疑なし 

 

（３）香美市の母子保健の評価について 

事務局より説明。 



 

〈意見・質疑等〉 

（委員）育てにくさを感じた時に対処できる親の割合というところで、できないと回答

した親御さんがいるのは分かりましたが、個人の特定はできているのでしょうか。 

（事務局）このアンケートは健診の問診時にお話をして確認しているので、個人が特定

できない訳ではありません。 

（委員）個人の特定ができているということですね。 

 

（４）その他 

（委員）放課後児童クラブの運営について、委託に変わってどうだったのか、あまり聞

いたことがなかったので、課題が解決されているのか、新たな課題が生まれている

のか等教えてください。 

（事務局）放課後児童クラブは今年度から NPO 法人かみっこベースに運営していただ

いております。これまでは労務管理等、専門的ではなかったのですが、かみっこベ

ースで取りまとめて行っていただくようになりました。また、財務的な部分につい

ても各保護者会では目の行き届き方が十分ではなかったのですが、専門的に見てい

ただいています。指定管理料についても国の基準に基づいての帳簿管理等、適切な

措置がとれるようになりました。今年度に入ってまず取り組んでいただいたのは、

開設時間の統一です。今では平日は 11 時から 19 時、休日・長期休暇は８時から

19 時と全て統一されました。今後かみっこベースが取り組んでいきたいのは料金

の統一と聞いています。性急に行うと保護者の負担が大きくなるので、不公平感が

出ないような料金の統一化を段階的に進めていくそうです。 

（委員）利用時間の統一の話がありましたが、スタッフがなかなか思うように来てくれ

ない、という状況があると聞いたことがありますがどうでしょうか。 

（事務局） 

  スタッフについては、募集してもなかなか人が来ないという状況は聞いています。

ただ、これまで児童クラブの中で学習支援のアルバイトに来ていただいていた方の

お給料は、学習支援の補助金を使っていましたが、完全に切り分けてしまうと別に

雇用しないといけないので、学習支援に来ていただいた時は補助金を充てて、それ

以外はかみっこベースの運営費から支払うようにしました。市の事務局と毎月定例

会をしているので、そこで話し合いをしながら徐々に改善しています。募集しても

なかなか応募がない状況は、おそらく今もそうだろうと思います。 

 

４．次回開催日の調整について 

 次回の開催日時について確認。 

  令和元年 11 月 21 日（木）18:30～ 

 

５．閉会 

 


